

Pressemitteilung

95_2025, 25. September 2025

Neue Fahrradständer in der Oberen Stadt

Wer mit dem Fahrrad in der Stadt unterwegs ist, dem sind sie vielleicht schon aufgefallen: die neuen Fahrradständer, die die Stadtverwaltung in der Fußgängerzone und an der Jahnhalle aufgestellt hat. „Wir wollen, dass Radfahren in unserer Stadt noch attraktiver wird – dazu gehören selbstverständlich auch sichere und gut erreichbare Abstellmöglichkeiten“, betont Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia. „Mit den neuen Anlagen reagieren wir auf den vielfach geäußerten Wunsch der Bürgerinnen und Bürger nach mehr Fahrradstellplätzen.“



Fahrradabstellanlage

Die neuen Fahrradständer an der Jahnhalle.

Die neuen Abstellanlagen finden sich gegenüber vom Rathaus, vor dem Schubarthaus, am Stadtschloss, an der MAG sowie an der Jahnhalle. „Wir haben uns für hochwertige Ständer entschieden, die auch vom Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club empfohlen werden“, erklärt Sonja Pfau, die Umweltbeauftragte der Stadtverwaltung.

Zusätzlich stehen im neuen MAG-Parkhaus sichere Abstellmöglichkeiten zur Verfügung, ebenso wie überdachte Ständer zwischen dem Rohrachteich und der Volkshochschule.

Auch am Geislinger Bahnhof wurden bereits vor einigen Jahren sichere Fahrradabstellmöglichkeiten geschaffen. Neben frei zugänglichen überdachten Ständern gibt es dort auch eine Fahrradschließanlage, in der insbesondere hochwertige Räder für ein geringes Entgelt sicher eingeschlossen werden können. Die Buchung eines Stellplatzes erfolgt online über www.rad-safe.de

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Christiane Wehnert

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige
Frau Christiane Wehnert
Rathaus
Hauptstraße 1
73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Mail: pressestelle@geislingen.de